

# MEDIATOR

## Kami Bangga dengan Bang Wako yang Lebih Prioritaskan Kemanusiaan daripada Infrastruktur

Linda Sari - [BUKITTINGGI.MEDIATOR.CO.ID](http://BUKITTINGGI.MEDIATOR.CO.ID)

Oct 28, 2024 - 21:40



*Bng Wakonds Heldo Aura saat berkunjung ke rumah warga di Jalan Barumbuang*

Bukittinggi- Kampanye kali ini kandidat Nomor Urut 3 bersama tim serta relawan menuju jalan Barumbuang 3 RT 003/RW 005 Kelurahan Tarok Dipo kecamatan

Guguk Panjang, Bukittinggi Senin( 28 /10/2024).

Seperti biasa sebelum blusukan Erman Safar dan Heldo Aura selalu memberi arahan kepada tim dan relawan jika berkunjung ke rumah warga dengan memakai salam serta menjelaskan sedikit visi misi Kandidat Nomor Urut 3 tersebut.

Sejumlah warga yang sudah sangat lekat dan mengenal dengan Bang Wako selalu menunggu di depan pintu rumah untuk bersalaman dan ada juga yang minta berfoto.

Sala satu warga yang sudah mengenal bang Wako mengatakan dari dulu ia sangat mensupport Bang Wako karena dari kepemimpinan beliau lebih mengutamakan masyarakat.

" Visi misi dari Walikota pada umumnya adalah infrastruktur tapi untuk Bang Wako ini sangat elok, ia lebih mementingkan kemanusiaan dan inilah yang dibutuhkan masyarakat," ujar Rizal saat diwawancarai awak media.

Menurutnya, untuk kota Bukittinggi terutama untuk pembangunan sudah cukup berkembang, namun kami ingin memberikan sedikit saran kepada bang Wako untuk budaya lokal lebih diutamakan misalnya jika masuk ke Bukittinggi ada ciri khas yakni pintu masuk ukiran **bagonjong**.

"Dan untuk Pasa Ateh yang diharapkan untuk pengunjung yang datang adalah bukan dari lokal namun kalau bisa dari pendatang, jika orang lokal mereka lebih suka berbelanja di Aur Kuning daripada di Pasar Ateh," ucapnya.



Ia berharap kedepannya untuk Kota Bukittinggi kalau bisa lebih ditonjolkan objek wisatanya beberapa diantaranya yakni Jam Gadang, Lubang Jepang, Taman Margasatwa dll, sehingga kota Bukittinggi makin lebih dikenal seluruh masyarakat Indonesia maupun mancanegara.(**lindafang**).